

## 新体制スタート！

4月24日（月）にクラブ編成が行われ、1年生が入部しました。1年生は期待いっぱいのスタートを切り、2・3年生は先輩としての自覚を持ったことでしょう。

授業で学ぶこと以外にも、様々なことを学べるのが部活動です。部活動のほとんどは集団行動となります。時間を守ることの重要性、そのためにするべき習慣、集団行動における責任感を身につけることができます。新しい気持ちで部活動をつくりあげていきましょう！

裏面に各クラブの活動報告、挨拶においての名言が書いていますので、ご覧ください。

## 平成29年度 部活動入部状況

部活動名		1年生	2年生	3年生	合計
運動部	野球	10	10	8	28
	サッカー	16	11	8	35
	女子ソフトテニス	9	9	9	27
	陸上	8	22	21	51
	男子バスケットボール	9	5	5	19
	女子バスケットボール	9	2	6	17
	女子バレーボール	11	9	11	31
	柔道	3	5	8	16
文化部	吹奏楽	13	14	9	36
	演劇	1	8	4	13
	科学技術	11	11	10	32
	外国語	7	15	1	23
	放送	19	6	3	28
	書道	1	2	5	8
	美術	13	14	0	27

# 各部の活動報告

## 《野球部》

・大阪市春季総体

1回戦 VS 旭東 0-1 ●

春の大会は、体調不良もあり全員揃って試合ができず、1回戦敗退となってしまいました。1年生も10人入部し、3年生最後の夏の大会で近畿大会・全国大会を目指して28人全員で頑張ります。応援よろしくお願ひします！

## 《女子バスケットボール部》

・大阪市春季大会 女子

1回戦 VS 喜連 59-20 ○

2回戦 VS 茨田 89-25 ○

3回戦 VS 桜宮 24-46 ●

春季大会は残念ながら3回戦で敗退となりました。力を出し切れず完敗でした。1年生も9人入部し、全員で17人になりました。声をしっかり出して部活動を盛り上げていきたいです。7月には夏の選手権大会があります。一つでも多く勝つために、しっかり走りたいと思います。今後も応援よろしくお願ひします。

## 《陸上部》

4月8日の第1回記録会を皮切りに、シーズンが始まりました。徐々にではありますが、試合のたびに記録を更新しています。

6月の春季総体で上位進出を目指して、頑張ります。

## 《書道部》

週に3回(月・水・金)、主に被服室で活動を行っています。静かで落ち着いた環境の中で、字と向き合っています。筆の持ち方を少し変えるだけでも、線の長さを数ミリ短くするだけでも、はらうスピードを少しゆっくりにするだけでも、書いた字の印象は大きく変わってきます。小さな変化が大きな成果をもたらしてくれます。今後も、1枚1枚と丁寧に向き合っていきます。

## 《サッカー部》

・大阪市地区大会 ゾーントーナメント

1回戦 VS 南中学校 ○4-3

2回戦 VS 大桐中学校 ○0-0(4PK2)

準決勝 VS 中野中学校 ○2-2(4PK2)

決勝 VS 淀中学校 ○4-1

ゾーン優勝

大阪市ベスト16リーグ進出決定

5月20日、21日、27日にリーグ戦

勝てば大阪市地区大会決勝トーナメントに進出します。

たくさんの仲間や保護者の皆様、先生方のおかげです。

「一心不乱」、「謝恩報徳」をモットーに頑張ります。

今後も応援よろしくお願ひします。

## 《女子ソフトテニス部》

・大阪市春季総体ブロック予選(団体)

VS 三稜 1-2 ●

個人・団体ともに予選敗退し、大阪市予選に出場することができませんでした。

7月21日(土)の大阪市秋季総体予選(団体)

感謝の気持ちを忘れず、『水滴穿石』をモットーに、1つ1つの練習を頑張ります。

あいさつ  
～挨拶とは～

挨拶の“挨”という字は、「聞く」という意味であり、“拶”は「<sup>せま</sup>迫る」という意味だ。

つまり挨拶というのは、  
『心を開いて相手に迫る』ことなのである。

鈴木健二 (元 NHK アナウンサー)